



## 1人1台端末活用研究発表会

10/25に「1人1台端末活用研究発表会」を開催しました。倉敷市教育委員会からR5・6年度の2年間の研究指定を受けて、タブレット端末の活用について研究を重ねてきました。当日は、倉敷市を中心とした来賓や先生方あわせて100名を超える参加がありました。1年2組で国語、2年2組で数学、3年2組で理科の公開授業を行い、その後、参加者と本校の先生方とで、研究発表や研究協議をしました。参加された先生方から、「みんな熱心に授業を受けていた。」「活発に話し合いが行われていた。」「とてもよい雰囲気です。授業に取り組んでいた。」と、感想をいただきました。生徒一人一人にタブレット端末が導入されてから、先生たちも新しい授業づくりの研修や研究をしています。今回の研究発表会をきっかけに、これからもタブレット端末のよさをいかした授業に取り組んでいきます。



## 1年生福祉体験学習

10/29に1年生が福祉体験学習を行いました。車いす体験、点字体験、手話体験、要約筆記体験、朗読体験、歩行補助体験の6つの講座に分かれて、体験学習を行いました。代表生徒が、講師の方を緊張した面持ちで控室に迎えに来て、体験場所まで案内してあげていました。事前に、福祉学習を行っており、実際に体験することで、学びが深まります。すべての人が、安心・安全に暮らせる仕組みを考えていくことが、福祉の基本です。今回の体験学習を通して、互いを思いやる気持ちを育て、みんなで支え合って社会を築いていく一員として成長していきましょう。1年生は、この体験学習後、まとめの発表会を予定しています。体験してみたの感想や、福祉について考えたこと、みんなが支え合って生活する時に必要なことなど、いろいろな発表を聞いて、更に、福祉学習を深めていきましょう。



### 【ほっとニュース】

先日、一人で遅れて登校している小学1年生の児童に、男子中学生が小学校の校門まで付き添ってあげていたと、小学校の校長先生から連絡がありました。一人で心細い思いをしている児童に優しくしてくれて、ありがとうとお礼を言われていました。困っている人に親切にしてあげることができて、素晴らしいです。その児童にとって、ヒーローのような優しいお兄ちゃんですね。ありがとうございました！